

SALZBURGER ÄRZTETAGUNG

der GESELLSCHAFT ANTHROPOSOPHISCHER MEDIZIN ÖSTERREICHS

Die Kieselsäure als Heilmittel

Eine Arbeitstagung für Ärzte, Pflegende und Therapeuten

09./ 10. November 2018

Im Gegensatz zum Kalzium, das u.a. durch die Osteoporose ein gut untersuchtes und häufig verwendetes Medikament ist, ist die Kieselsäure eine Substanz, die stiefmütterlich behandelt wird. Sie hat in der medizinischen Wissenschaft nur als Spurenelement eine Bedeutung.

Aber die Kieselsäure hat eine wichtige Funktion für die Ich-Ebene des Menschen, jenen Bereich, wodurch der Mensch sich vom Tier unterscheidet. (Das Kalzium hat seine Hauptwirkung eben dort.) Die Kieselsäure ist dagegen nötig, dass die Ich-Ebene (Ichorganisation) in den Körper eingreifen kann. Und wie beim Kalzium gibt es auch ein Zuwenig und ein Zuviel dieser Substanz im Körper.

Folgende Themen sollen bei dieser Tagung angesprochen werden:

Mineralisch chemische Grundlagen der Kieselsäure
Heilpflanzen mit hohem Kieselgehalt.

Wo entsteht im Körper durch die Kieselsäure menschliches Bewußtsein
Kommunikation der Organe durch den Kieselprozess
Kieselsäure als Grundlage der Wahrnehmung. Sinnesorgan und Kiesel.
Equisetum arvense als Kiesel- und Nierenpflanze.

Wenn Sie dieses Thema und diese Fragen anspricht und interessiert, laden wir Sie herzlich zu unsere Tagung zur Mitarbeit ein.

Als Grundlagen dienen uns u.a das 14.Kapitel „Von der therapeutischen Denkweise“ in dem Buch Grundlegendes über die Erweiterung der Medizin von Ita Wegmann und Rudolf Steiner und der erste Vortrag in dem Band. Geisteswissenschaftliche Gesichtspunkte zur Therapie von R. Steiner.

Beiträge u.a.von Dr.Markus Hopferwieser und Dr. Herbert Hopferwieser

Freitag, 09.11.18

18.00 Einführung ins Thema
(Ende ca 20.30)

Samstag, 10.11.18

09.00 Text und Gesprächsarbeit

10.30 *Kaffeepause*

11.00 Text und Gesprächsarbeit

12.30 *Mittagspause*

14.00 Text und Gesprächsarbeit

15.30 *Kaffeepause*

16.00 Text und Gesprächsarbeit

18.00 Abschluss der Tagung

Da in den letzten Jahren eine geringe Beteiligung war, haben wir beschlossen, dieses Mal die Tagung in den Räumen des Michaeltherapeutikums und Ordination Dr. Herbert Hopferwieser Salzburg, Wolf-Dietrichstraße 2 durchzuführen. Bitte deshalb um **unbedingte Anmeldung**

Tagungsbeitrag: Ärzte, Pharmazeuten € 80.-

Therapeuten, Pflegende 40.-

inklusive Kaffee und Pausengetränke

Information und Anmeldung:

Dr. Herbert Hopferwieser, 5020 Salzburg, Wolf-Dietrichstraße 2

Tel. 0662 872755, Fax 0662 908374, e-mail: dr.hopferwieser@utanet.at